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_______________________________________________________________________ 
 
PROVINCE DE QUÉBEC  

 MUNICIPALITÉ DE SAINT-SIMON-DE-RIMOUSKI                  12 JUIN 2017      
_______________________________________________________________________ 
 
Procès-verbal de la session extra-ordinaire du Conseil municipal de la municipalité de 
Saint-Simon-de-Rimouski, tenue à la salle Ernest-Lepage, lundi le 12 juin 2017, à 19h30, 
sont présents :   
  M. Pierre M. Barre   M. Raymond Lavoie 
  M. Mario Riou   Mme Guylaine Gagnon 
  Mme Jacqueline D’Astous    
 
Tous conseillers membres du susdit Conseil formant quorum, M. Wilfrid Lepage, maire 
et Mme Mylène Boucher, directrice générale et secrétaire-trésorière. 

 
  
1. OUVERTURE DE LA SESSION 
 
Après le mot d’ouverture, le maire débute la lecture de l'ordre du jour. 

 
 
2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 

17-R-0109 Il est proposé par M. Raymond Lavoie, conseiller, appuyé et résolu à l'unanimité des 
conseillers présents d’adopter l’ordre du jour tel que présenté tout en laissant le point 
varia ouvert.   

 
 

 
                     3. EMBAUCHE DE LA REMPLAÇANTE CONGÉ MATERNITÉ DE L’ADJOINTE 

  
17-R-110   Il est proposé par M. Mario Riou, pro-maire, appuyé et résolu à l'unanimité des 

conseillers présents d'approuver et d’autoriser le paiement des comptes du mois de mai 
2017 au montant de 97 193.67 $ 
 
4. POSE DU GAZEBO 
 
 

17-R-111   Il est proposé par M. Raymond Lavoie, conseiller, appuyé et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents d’approuver et d’autoriser la réservation gratuite de la salle Ernest-
Lepage pour l’Assemblée générale annuelle qui se tiendra le 14 juin prochain. 

 
   5. VENTES POUR TAXES 
. 
   
 

 
17-R-112   6. APPROBATION FACTURES 
    
   Il est proposé par Mario Riou et appuyé à l’unamité des conseillers présents de payer les 

factures présentées par la directrice générale. 
 
 
   7. VARIA 
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. 

 
17-R-113 17. LEVÉE DE LA RÉUNION 

 
 Tous les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par Mme Jacqueline 

D’Astous, conseillère, appuyé et résolu à l'unanimité des conseillers présents de lever la 
réunion à 20h00. 

 
 

___________________________________  _______________________________ 
Wilfrid Lepage, Président de l’assemblée Mylène Boucher, directrice générale                


